
方岩是永康的“金名片”，全市人民都有责任保护

这张“金名片”，希望未征迁户能顺应历史潮流，配合

政府做好征迁工作。

卢陈城（金华市人大代表）

方岩未征迁户要做“功臣”，不要做永康旅游发

展、方岩开发的“罪臣”，否则对不起永康人民。

胡雄斌（市人大代表、龙山镇人大主席）

市委、市政府投入这么多人力物力，一年就得耗

费多少成本，为了永康人民负责也一定要赶紧征迁。

应高扬（市人大代表、芝英镇里川区域党委书记、芝

英镇上英村党支部书记）

政府此前已经做了大量投入，接下去不投是不可能的，

少数人要看清现状，配合方岩景区整治工作早日完成，早日

擦亮永康“金名片”。

胡子贵（市人大代表、唐先镇新河村党支部书记、村委会主任）

奉劝没征迁出去的一定要认清现状，希望方岩征

迁工作能够圆满完成，为美丽方岩打好基础。

马晓东（市人大常委会农业与农村工委主任）

方岩征迁进行了 10 年，每拖一天都是巨大损失。

希望征迁户能换位思考，要对得起其他村民，对得起市

委、市政府的付出，更要对得起方岩，对得起胡公。

吕月眉（金华市人大代表）

其他地方的征迁政策与方岩征迁政策的优惠程

度没法比，而且安置区环境好、前景好，征迁户真的

没理由不搬。

俞流青（金华市人大代表、市人大代表、石柱镇俞泽村

党支部书记）每年人代会都有关于方岩征迁的代表议案，可以说方岩

征迁是永康有史以来持续时间最长、参与代表最多的一个议

案，这就是最大的民意。少部分人心存幻想，这绝对不行，只

有顾大局才能共同把方岩整治好。

胡建华（市人大常委会财经工委主任）

后拆的人不能给他们利益，真的不配合的，市政府要采

取强制措施，让方岩征迁工作有序推进。

倪成纲（市人大代表、花街镇倪宅区域党委书记、倪宅村党

支部书记）

在方岩征迁工作中，大部分人还是识大体顾大局的，希

望少数人也能够有这个认识，把方岩风景区整治成为更好

的景区。

施瑞瑛（市人大常委会办公室副主任、研究室主任）

方岩征迁的好处大家都看得见，对于少数未征迁户该

强硬要强硬。党员干部一定要带头，积极配合做好各项工

作。希望大家能共同努力，讲好方岩故事，做好方岩文章。

林红台（市人大代表、东城街道塔海经济合作社党支部书记）

市政府要一把尺子量到底，一个政策拆到底，绝对不能

让先拆的人吃亏，让后拆的人得利。希望没拆的人能看清

现状，配合政府做好景区的整治工作，到时候，永康人民也

会感谢你们。

厉加鸿（市人大常委会城建与环保工委主任）
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坚守政策底线坚守政策底线，，不不让先拆的人吃亏让先拆的人吃亏 争做发展争做发展““功臣功臣”，”，莫做历史莫做历史““罪臣罪臣””

人大代表方岩征迁现场齐发声

坚守原则 决不破政策底线
顾全大局 要采取强硬措施

人大代表们希望政府坚守公平原则，不能让先拆的人吃亏，更不能让后拆的

人得利。

(上接3版）

方岩整治，功在当代，利在千秋。人大代表们呼吁未征迁户早日配合完

成征迁，争做永康发展的“功臣”，不要成为历史发展的“罪臣”。

人大代表视察方岩征迁现场人大代表视察方岩征迁现场。。


